



L'INTERVIEW DU CAPITAINE

DES U19 NATIONAUX....

REMY PIVOIS

1) Rémy, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le football à l'âge de 6 ans dans le club de Tournefeuille. À 10 ans je suis parti au TFC où j'ai pu participer à de grands tournois comme Cahors mais aussi Capbreton. J'ai ensuite passé 3 ans au Toulouse Fontaines Club ce qui m'a permis d'effectuer 2 années en U17 Nationaux. Je suis à Colomiers depuis l'an dernier. C'est avec beaucoup de fierté que j'ai participé à la montée en U19 Nationaux l'an dernier.

2) Il s'agit d'un championnat relevé avec de très belles équipes telles que l'AS Monaco, l'OM, Nice, Bastia, Saint-Etienne....

Comment abordes-tu ces rencontres face à ces clubs professionnels ?

En effet c'est une grande chance de pouvoir jouer contre ces grandes et belles équipes. Tout d'abord j'essaie de m'entraîner sérieusement tout au long de la semaine. Ensuite je me concentre du mieux possible avant le match. Pour finir je ne me mets aucune pression car nous n'avons rien à perdre.

3) Peux-tu faire un bilan de ce début de saison et notamment de la belle victoire à Nîmes le week-end dernier ?

Nous avons commencé timidement à Nice car nous n'avons pas encore tous les automatismes. Nous nous sommes ensuite rassurés en gagnant deux matchs. Puis nous avons subi deux défaites de peu et en jouant bien, ce qui nous a donné confiance.



La semaine dernière nous étions déjà très contents d'avoir accroché Monaco chez nous (même si je pense que nous aurions pu les battre), mais nous sommes très fiers d'avoir pu gagner à Nîmes. Pour ce dernier match nous étions tous très concentrés, nous n'avons rien lâché et je pense que nous avons eu un gros mental. Mais notre fierté est d'avoir enfin atteint l'un des objectifs de notre coach Thierry Saint Martin qui était de ne pas prendre de but !

J'ai l'impression que nous montons en puissance et que les clubs professionnels commencent à se méfier de nous.

Nous avons la chance d'être un groupe de copains.

Nous nous entendons très bien à l'extérieur mais aussi sur le terrain et il me semble que les résultats s'en ressentent. Nous n'hésitons pas à faire les efforts les uns pour les autres, ce qui fait notre force. En tout cas je prends énormément de plaisir à jouer dans cette équipe.

J'espère que nous allons continuer sur notre belle lancée tout en gardant les pieds sur terre car le chemin est encore long.



4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ?

Tout d'abord j'aimerais faire une grosse saison et aider l'équipe à finir dans le haut du tableau car je sais que nous en sommes capables. J'ai la chance de faire déjà quelques entraînements avec la CFA, je vais donc travailler dur pour pouvoir intégrer ce groupe l'an prochain.

REMY PIVOIS

Né le 4 mars 1997

Clubs précédents: Tournefeuille, TFC, Toulouse Fontaines, US Colomiers (depuis 2014).